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Nachfolgend finden Sie einen Überblick der Ereignisse und Themen, die uns in der Kalenderwoche 11/24 beschäftigt haben. Kon-
taktadressen für Fragen und Anregungen finden Sie am Ende dieser Zusammenfassung. Ich wünsche Ihnen eine schöne Zeit und 
viel Spaß beim Lesen,

          Ihr Michael Kaufmann

Prof. Dr. Ing. MICHAEL KAUFMANN MdB

KURZ–KNAPP–KAUFMANN
DER WOCHENRÜCKBLICK  (KW 11/24)

KOMMENTAR ZU POLITIK & TAGESGESCHEHEN
14. März ´24
Deutschland darf 
nicht zur Kriegs-
partei werden! 
Ich stimme gegen 
die Taurus-Liefe-
rung.

Niederlage für die Kriegs-
treiber im Deutschen 
Bundestag.
Deutschland darf nicht 
zur Kriegspartei werden!
Wir brauchen Friedens-
verhandlungen. 
Dem Unions-Antrag 
„Unterstützung für die 
Ukraine konsequent fort-
setzen - Lieferung des 
Taurus-Marschflugkör-
pers beschließen“ habe 
ich daher nicht zuge-
stimmt. 

Die Mehrheit der Abgeordneten im Deutschen Bundestag votierte heute gegen die Initiative von CDU & CSU. Die Union ist somit 
erneut mit ihrem Antrag auf Lieferung deutscher Marschflugkörper an die Ukraine gescheitert. Gut so!
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13. März´24
Hilfe, wir sind von Rassisten umgeben - Alle 
Fraktionen lehnen den AfD-Antrag „Gegen 
jede Form des Rassismus ...“ im Bundestags-
Ausschuss für Bildung und Forschung ab.

CDU/CSU, SPD, Grüne, FDP, Linke und BSW - alle Ras-
sisten! 
Diese Abstimmung entlarvt das moralisierende Gerede 
von Rassismus als reine Heuchelei. 
Unser Antrag „Gegen jede Form des Rassismus, auch 
der antiweißen Diskriminierung in Deutschland“ 
(Drucksache 20/10367) wurde einhellig ABGELEHNT. 
Soll mir nie wieder jemand Rassismus vorwerfen.

15. März ´24
Betroffene von Post-Vac-Syndrom dürfen 
nicht vergessen werden

Am Freitag wurde im Bundestag eine Große Anfrage der Union 
zum Thema Forschung an Long Covid, ME/CFS und Post-Vac debat-
tiert. Der forschungspolitische Sprecher der AfD-Fraktion, Michael 
Kaufmann, ging in seinem Redebeitrag auf die Vernachlässigung 
der Forschung an den Nebenwirkungen der Covid-Impfungen ein.
Michael Kaufmann teilt dazu mit:
„Die Antworten der Regierung auf diese Große Anfrage demons-
trierten – wie auch die Fragestellung selbst – einmal mehr, dass 
die Erforschung der zahlreichen, teils gravierenden Neben- und 
Spätwirkungen der Covid-Impfungen für die Bundesregierung kei-
nerlei Priorität hat. Schon die Tatsache, dass Gesundheitsminister 

Lauterbach, die Vertreter der vom so genannten Post-Vac-Syndrom Betroffenen von seinem runden Tisch im Dezember wieder aus-
geladen hatte, zeigte, dass man dieses Thema am liebsten unter den Tisch kehren möchte. Doch das darf nicht geschehen.
Viele haben sich im Vertrauen auf die Regierung impfen lassen und müssen nun mit den teils schrecklichen Folgen kämpfen. Die 
Verantwortlichen sind es ihnen schuldig, dass zum einen die Ursachen erforscht und zum anderen wirksame Therapien entwickelt 
werden. Es kann nicht sein, dass sich praktisch die gesamte Forschung im Nachgang der Pandemie ausschließlich auf Long Covid 
konzentriert. Wir brauchen zunächst einmal die Möglichkeit, Long Covid und Post-Vac sauber voneinander abzugrenzen, um dann 
für die beiden Komplexe von Krankheitsbildern jeweils passende Therapien zu entwickeln.
Als Wissenschaftler und als Abgeordneter werde ich mich mit der Fraktion der AfD weiter dafür einsetzen, dass diese Menschen nicht 
vergessen werden. Wir sind es ihnen schuldig, dass ihnen die bestmögliche Hilfe zuteilwird.“

23. Februar ´24
Sitzungswoche: Bericht aus Berlin

Heute sehen sie meinen Bericht aus Berlin mit meinem Kolle-
gen Martin Reichardt.
Wir besprechen unter anderem folgende Themen:

• Deutschlandfahne 
• Bürgergeld
• Taurus
• Bundesimmisionsschutzgesetz
• Demokratiefördergesetz
• Impfnebenwirkungen 
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16. März ´24: Heute mit einem Grußwort zum Kreisparteitag des AfD-Kreisverbandes Gera Jena SHK 

KREISPARTEITAG DES AFD GERA-JENA-GERA-SHK

STICHWAHL AM 28. JANUAR ´24

16. März ´24
Neuwahl des Kreisvorstandes der AfD Gera - Jena - 
Saale-Holzlandkreis

Herzliche Glückwunsch an Wiebke Muhsal und Denny Jan-
kowski zur Wahl der neuen Doppelspitze im AfD Gera-Jena-
SHK!

Ebenso natürlich auch an alle anderen, die im neuen Kreisvor-
stand vertreten sind . 

Viel Erfolg in den kommenden 2 Jahren! 
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15. März ´24
Ende der Sitzungswoche in Berlin

Freitagnachmittag:

Alle Tagesordnungspunkte im Bundestag 
abgearbeitet. 
Ab in den Heimatwahlkreis.

15. März ´24
Die AfD steht zu Schwarz-Rot-Gold

(Link zum Originalbeitrag)
Solche Zustände sind wohl in keinem ande-
ren Land der Welt denkbar:
Während Polizisten mit einer Regenbo-
gen-Flagge Stellung beziehen dürfen, ist 
die Flagge des eigenen Landes verboten! 
Berlins Polizeipräsidentin Barbara Slowik 
will Schwarz-Rot-Gold-Beflaggung an Strei-
fenwagen während der Fußball-EM nicht 
erlauben. Slowik versteckt sich hinter der 
Verpflichtung zur Neutralität. Doch die 
SPD-nahe Polizeifunktionärin hat zugleich 
kein Problem damit, dass riesige Regenbo-
genfahnen vor dem Polizeipräsidium ge-
hisst werden. In Wahrheit ist der verlogene 
Hinweis auf Neutralität nur vorgeschoben: 
Uns soll jeglicher Nationalstolz aberzogen 
werden. Wir haben eine ehemalige Kanzle-
rin, die eine Schwarz-Rot-Gold-Flagge mit 
angewidertem Gesichtsausdruck aus der 
Hand legt. Wir haben einen amtierenden 
Wirtschaftsminister und Vizekanzler, der Va-
terlandsliebe „stets zum Kotzen“ fand. Wir 
haben eine Außenministerin, die sich be-
dingungslos für die Ukraine einsetzen will, „egal, was meine deutschen Wähler denken.“Und wir haben im Bundestag 
nur eine einzige Partei, die diesen Selbsthass nicht mitträgt und klipp und klar sagt: Wir stehen zu Schwarz-Rot-Gold!

15. März ´24
Meine Rede im Bundestag (Videolink)

Zum Abschluss der Sitzungswoche wurde 
heute im Bundestag eine Große Anfrage der 
Union zum Thema Forschung an Long Co-
vid, ME/CFS und Post-Vac debattiert.
Die Fragen der Union und erst recht die 
Antworten der Regierung haben gezeigt, 
dass es allen Beteiligten fast ausschließlich 
um Long Covid geht. Dabei werden alle Be-
schwerden, ohne wissenschaftlichen Nach-
weis, Long Covid zugeordnet und die zahl-
losen Menschen, die unter den Folgen der 
Impfung leiden, werden weitgehend igno-
riert.
Das konnte ich so nicht stehen lassen und 
bin in meiner Rede dieses perfide Spiel offen angegangen. Als Wissenschaftler und als Abgeordneter werde ich mich 
mit der Fraktion der AfD weiter für seriöse Forschung zu den Nebenwirkungen der Covid-Impfung einsetzen. Die Op-
fer der Impfkampagne dürfen nicht vergessen werden. Wir sind ihnen die bestmögliche Hilfe schuldig.

http://(Link zum Originalbeitrag) 
http://(Videolink)
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12. März ´24
Wärmewen-
de oder Wohl-
stand?

Wärme oder 
Wohlstand?

Die Wähler 
haben zu ent-

scheiden.

Wir sprachen heute in einer öffentlichen Fraktions-
veranstaltung mit Dr. Helmut Waniczek über die 
desaströse Energiepolitik und Wärmewende der 
Ampel.

Das von meinem Kollegen Marc Bernhard organi-
sierte Gespräch ist demnächst als Video verfügbar. 

Prof.  Dr.-Ing.

Michael Kaufmann, MdB
w w w. Ka u f m a n n - M i c h a e l .d e
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  Michael.Kaufmann@bundestag.de
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